

BAB III PELAKSANAAN KERJA PROFESI

3.1 Bidang Kerja

Selama melaksanakan Kerja Profesi, praktikan bekerja sebagai desainer grafis dalam staff Marketing Gallery. Praktikan mulai mempelajari cara membuat media cetak seperti poster, baliho, jpo, dan umbul-umbul untuk media promosi outdoor/di luar ruang.

3.2 Pelaksanaan Kerja

Selama melaksanakan Kerja Profesi, praktikan mempelajari media promosi tentang perumahan di Bintaro Jaya yaitu Nordic S04 yang berlokasi di Kebayoran Harmony, Azzura S03, Dharmawangsa, dan Vista. Selain itu, praktikan juga membuat logo untuk perumahan Discovery Aura dan membuat desain story Instagram untuk perumahan Wichita, Altezza Forenza A dan Forenza B, dan infografis In-Trans dan Royaltrans.



Gambar 3.1 Baliho Nordic S04

Selama mengerjakan Materi Nordic S04, praktikan mempelajari cara mengatur ukuran dari sebuah baliho ke berbagai ukuran media promosi lainnya seperti jpo (jembatan penyebrangan orang), umbul-umbul, dan promosi untuk website perumahan Bintaro Jaya. Saat tugas pertama ini, praktikan mulai memahami cara mengadaptasikan satu ukuran desain menjadi ke berbagai macam ukuran media promosi.



Gambar 3.2 Baliho Azzura S03

Selama mengerjakan Materi Azzura S03, praktikan juga mempelajari cara mengatur dan menyunting ukuran dari sebuah baliho ke berbagai ukuran media promosi lainnya seperti jpo (jembatan penyebrangan orang), umbul-umbul, dan promosi media digital untuk website dan media sosial Bintaro Jaya.



Gambar 3.3 Baliho Dharmawangsa Aruna

Selama mengerjakan Materi Dharmawangsa Aruna, praktikan juga mempelajari cara mengatur dan menyunting ukuran dari sebuah baliho ke berbagai ukuran media promosi lainnya seperti jpo (jembatan penyebrangan orang), umbul-umbul, dan promosi media untuk website perumahan Bintaro Jaya.



Gambar 3.4 Pembuatan Logo Discovery Aura

Selama melaksanakan Kerja Profesi, praktikan juga membuat beberapa opsi logo untuk perumahan baru yang bernama Discovery Aura. Logo ini merupakan logo untuk perumahan Bintaro yang bernama Discovery Residences.



☎ 021 745 4545 ☎ 0817 745 455

Gambar 3.5 Baliho Merdeka 79

Materi Baliho Merdeka 79 ini merupakan baliho untuk perayaan kemerdekaan Indonesia yang ke-79 pada 17 Agustus 2024. Praktikan juga mempelajari cara mengatur dan menyunting ukuran dari sebuah baliho ke berbagai ukuran media promosi lainnya seperti jpo, umbul-umbul, dan media digital seperti website dan media sosial Bintaro Jaya.



Gambar 3.6 Baliho Vista Discovery Aluvia

Selama mengerjakan Materi Vista, praktikan juga mempelajari cara mengatur dan menyunting ukuran dari sebuah baliho ke berbagai ukuran media promosi lainnya seperti jpo (jembatan penyeberangan orang), umbul-umbul, dan media promosi digital untuk website dan media sosial Bintaro Jaya.



Gambar 3.7 Poster BXSEA 40%

Poster ini merupakan salah satu project yang praktikan kerjakan selama melaksanakan Kerja Profesi. Poster Diskon 40% ini adalah poster

untuk Diskon bagi warga Bintaro Jaya yang ingin berkunjung ke BXSEA Bintaro Xchange. Selama mengerjakan Poster BXSEA, praktikan mempelajari cara membuat poster dari contoh yang sudah ada, kemudian poster ini akan diposting untuk media sosial Instagram Bintaro Jaya.



Gambar 3.8 Poster Lomba Video Dharmawangsa

Selama mengerjakan Poster Lomba Video Dharmawangsa, praktikan juga mempelajari cara membuat poster untuk lomba video di perumahan Dharmawangsa Bintaro dengan beberapa referensi yang telah diberikan, kemudian poster ini akan diposting untuk media sosial Instagram Bintaro Jaya. Selama pembuatan poster ini, praktikan mendapatkan banyak feedback dan merevisi poster sebanyak 3 (tiga) kali sampai hasilnya benar-benar maksimal dan sesuai arahan pembimbing kerja.



Gambar 3.9 Story Instagram Wichita

Selama mengerjakan story Instagram Wichita, gambar ini dibuat sesuai ukuran story Instagram yaitu 1080x1920 rasio 9:16, story ini dibuat dalam jumlah 10 gambar untuk mempromosikan perumahan yang bernama Wichita yang terletak di Bukit Menteng Bintaro, begitu juga dengan Altezza Forenza A dan Forenza B.



Gambar 3.10 Proses Pembuatan Infografis Bis Intrans & Royaltrans

Infografis ini merupakan tugas terakhir praktikan dan merupakan salah satu tugas yang cukup sulit karena banyak jadwal yang harus disalin dan membutuhkan ketelitian yang tinggi agar tidak ada kesalahan dalam pembuatan jadwal infografis Intrans & Royaltrans Bintaro ini. Praktikan juga selalu mendapatkan feedback dan melaksanakan revisi sebanyak 3 (tiga) kali sampai akhirnya praktikan dapat menghasilkan desain infografis yang maksimal dan sesuai arahan pembimbing kerja.

3.3 Kendala Yang Dihadapi

Cukup banyak kendala yang dihadapi saat praktikan melaksanakan Kerja Profesi. Salah satu kendala awal yang dialami adalah kendala memahami proses menyesuaikan dan menyunting ukuran baliho ke berbagai ukuran media cetak dan digital lainnya di Adobe Illustrator, selain itu, terkadang laptop mengalami kesalahan teknis yang menyebabkan praktikan harus mengulang tugas beberapa kali karena kehilangan file.

3.4 Cara Mengatasi Kendala

Cara praktikan mengatasi beberapa kendala yang telah disebutkan adalah dengan rutin menyimpan proses tugas dan bertanya ke pengawas kerja profesi apabila kurang memahami tugas-tugas yang diberikan kepada praktikan.

3.5 Pembelajaran Yang Diperoleh dari Kerja Profesi

Beberapa pembelajaran yang diperoleh dari kerja profesi adalah salah satunya praktikan menjadi lebih memahami konsep perancangan media promosi perumahan Bintaro Jaya. Di Marketing Gallery, praktikan juga mempelajari proses pembuatan berbagai macam promosi perumahan Bintaro Jaya, lingkungan kerja, dan bidang-bidang pekerjaan lainnya.

Jaringan profesional yang dibangun selama melaksanakan Kerja Profesi juga sangat berharga. Praktikan memiliki kesempatan untuk bertemu dan berinteraksi dengan profesional di bidang yang diminati dan juga bisa menjadi sumber informasi dan referensi di masa depan. Relasi

dalam dunia kerja ini dapat membuka pintu untuk peluang kerja setelah menyelesaikan pendidikan di kampus.

Selama melaksanakan Kerja Profesi, praktikan juga mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang budaya kerja. Praktikan belajar bagaimana beradaptasi dengan lingkungan kerja, memahami etika profesional, dan berkolaborasi dengan anggota tim lainnya.

Di samping itu, praktikan sering kali mendapatkan feedback dan revisi dari pengawas kerja. Bimbingan ini sangat berharga untuk pengembangan keterampilan dan meningkatkan pemahaman tentang industri.

Akhirnya, pengalaman Kerja Profesi juga dapat meningkatkan rasa percaya diri praktikan. Dengan pencapaian yang diraih dan keterampilan yang diperoleh, praktikan akan merasa lebih siap dan yakin untuk menghadapi tantangan di dunia kerja setelah menyelesaikan pendidikan.